

Surge nueva alianza estatal de apoyo a planificación local de resiliencia comunitaria

RALEIGH –

La Administración para la Recuperación y Resiliencia de Carolina del Norte (NCORR) ha comprometido fondos económicos para el Laboratorio de Diseño de Dinámica Costera del Estado de NC (CDDL, en inglés) para el desarrollo, durante los próximos tres años, de cinco informes comunitarios sobre un enfoque de huellas de inundación en Carolina del Norte. Como herramienta valiosa de formación de resiliencia comunitaria futura, una huella de inundación es un enfoque de planificación del panorama, desarrollado por el laboratorio CDDL para abordar el vínculo entre tierras y aguas. El proceso de desarrollo del enfoque de huellas de inundaciones incorpora en el proceso de planificación cuestiones como inundaciones, recuperación y equidad.

La nueva información sobre el enfoque de huellas de inundación ayudará a orientar las iniciativas del programa de NCORR para áreas de la región este de Carolina del Norte afectadas fuertemente por los huracanes Matthew y Florence. “Nuestra alianza con el laboratorio CDDL dará como resultado planes comunitarios que aborden desafíos de resiliencia y desarrollo”, expresó la directora de NCORR, Laura Hogshead. “Ya hemos visto resultados positivos derivados del desarrollo del enfoque de huellas de inundación y hacemos referencia a ellos al determinar los requerimientos locales de resiliencia comunitaria y de recuperación ante desastres”.

En enero de 2022, NCORR lanzó la colaboración utilizando fondos de la Subvención de Mitigación en Bloque para el Desarrollo Comunitario, del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los EEUU (HUD, en inglés). Las comunidades potencialmente candidatas para participar en el proceso de enfoque de huellas de inundación deben estar localizadas dentro de las Áreas más Afectadas y Perjudicadas, según las identifiquen HUD o el estado. Otras consideraciones más incluyen el interés de la comunidad y las propiedades vulnerables a inundaciones involucradas.

“El enfoque de huellas de inundación comunitario se crea conjuntamente con aportes locales provenientes de reuniones y comentarios públicos, por lo que las estrategias recomendadas se ajustan a las necesidades de quienes viven allí”, dijo Andy Fox, codirector de CDDL. “La nueva colaboración con NCORR es un aspecto fundamental para ampliar nuestro trabajo y brindar un mejor servicio a personas y áreas de la región este de Carolina del Norte. La alianza se basa en los éxitos anteriores obtenidos del trabajo con el personal de NCORR y representa una oportunidad importante para ofrecer a las comunidades la asistencia técnica necesaria para acelerar los esfuerzos de recuperación que estén en curso y para atraer todo recurso necesario para el logro de resiliencia a largo plazo y la salud completa de la comunidad,” agregó Fox.

CDDL concentrará el trabajo con cinco comunidades para desarrollar un plan maestro comunitario/enfoque de huellas de inundación y para elaborar propuestas de diseño que luego se pueden usar para solicitar fondos de subvención. El primero de los cinco nuevos enfoques de huellas de inundación se centrará en Whiteville, en el condado Columbus. Se estableció contacto con las autoridades de la ciudad y se les ofreció la oportunidad del trabajo de enfoque de huellas de inundación como una buena opción para su comunidad.

El enfoque de huellas de inundación ha demostrado ser especialmente útil para el Programa de Adquisiciones Estratégicas ReBuild NC de NCORR, consulte [aquí](#), el cual consiste en la compra de propiedades elegibles ubicadas en áreas donde se corre un alto riesgo de futuras inundaciones. Las propiedades se compran a los dueños que voluntariamente decidan venderlas y trasladarse a un lugar más seguro.

Hasta la fecha, CDDL ha diseñado cuatro informes de enfoque de huellas de inundación para comunidades de Carolina del Norte, incluyendo Lumberton (fases uno y dos), Princeville y Pollockville. Los enfoques de huellas de

inundación completados sentaron las bases para el desarrollo de planes de medidas a tomar y dieron como resultado millones de dólares en inversiones adicionales financiadas con subvenciones para implementar las actividades descritas en los informes.

“La alianza con CDDL brindará herramientas valiosas a medida que el Programa de Adquisiciones Estratégicas se expande en la región este de Carolina del Norte”, expresó Maggie Battaglin, administradora responsable del programa de NCORR de adquisición estratégica. “El informe de enfoque de huellas de inundación de Pollocksville, consulte aquí, ya ha sido útil a medida que comenzamos a ofrecer opciones de adquisición de propiedades dañadas por inundaciones en esa comunidad”.

Consulte más información sobre la iniciativa de enfoque de huellas de inundación en el sitio web de CDDL aquí. Para obtener más información más sobre los Programas de Adquisiciones Estratégicas de NCORR, visite su página Web aquí. <https://www.rebuild.nc.gov/>.

###